

# 健康最優先の事務運営を 受付4時締め切り実現、巡回方式の見直しを

1回交  
官の2  
第長そ



全国税  
「後ろ倒し」と  
いうことで1月末には受  
入れの態勢が取られず、  
東京、大阪で多数の納税  
者が来署、長蛇の列を作  
った。納税者サービスを  
いうなら対応することが  
第一ではないか。

当局 確申期事務を効率  
的にということで実施し  
た。署外会場や署によつ  
ても異なり、各署で適切  
に対処と聞いている。

全国税 年金の源泉徴収  
票が出れば納税者は来署  
する。1月段階では会場  
が出来ておらず、そこに  
多数来られるパンクす  
る。人員は後ろ倒しとい  
うことで配置されていな  
い。その結果は超勤に跳  
ね返る。

当局 署によって相当事  
情が違う。年初に何百人  
か来て、その後もそうか  
というとそうでもない。

きめ細かくやって貰うと  
いうことだ。

全国税 庁が指示するから  
後ろ倒しになれる。各署の事  
情と逃げないで欲しい。

当局 各署で相当ばらしい  
ている。トランプの報告は  
上がっている。

全国税 現場がうまく対応  
したから上がるだけ、もつと  
ある。例えばe-Tax

## 受付の4時締め切りを決断せよ

ひどいことになってしまった  
らさるを得ない。「署の  
事情」を強調するな。



写真中央が稻垣長官、左が藤田次長、右が安居総務課長

## 会場設営の後ろ倒しはやめる

10月2日(水)におこなわれた第一回長官交渉の交渉内容を掲載します。  
確申期の労働強化反対・中高年の待遇・非常勤職員の待遇改善、全国税差別の解消を追及し  
ましたが、当局は從前の回答に終始しました。



発行所  
東京都千代田区霞ヶ関  
財務ビル内(〒100-0013)

全国税労働組合

発行人 山本 浩二  
電話 (03) 3581-3678  
FAX (03) 3507-0886  
振替口座 00140-2-68514

## “税務の職場” 何でも110番

zenkokuzei@aol.com

全国税は、職場で起つた問題を解決するため「税務の職場」を常時設置しています。電話とFAXは上記の番号までどうぞ。

◇全国税ホームページ ◇  
<http://www.kokko-net.org/zenkokuzei>

全国税は、職場で起つた問題を解決するため「税務の職場」を常時設置しています。電話とFAXは上記の番号までどうぞ。

◇全国税ホームページ ◇  
<http://www.kokko-net.org/zenkokuzei>

阿部中央執行委員長

らされることになります。

この増税の一方で、大

企業向けの減税も明らか

になりました。その一つ

が復興特別法人税の一年

前倒し廃止です。900

0億円の減税と見込まれています。震災復興を口

実に私たちは貢献され

ました。1年間で290

0億円の削減といわれて

いる。私たちが削減さ

れています。震災復興を口

実に私たちは貢献され

ました。その一つ

が復興特別法人税の一年

前倒し廃止です。900

0億円の減税と見込まれ

ています。震災復興を口

実に私たちは貢献され

ました。その一つ

が復興特別法人税の一年

## 確定期の超勤を削減せよ

全国税 局署、拠点体制を整えて超勤を大幅に削減すること。「週間「4・4・1・4・1」などは論外だ。

当局 なるべく効率的にやることが大事。他部門との連携を図って弾力的に。局職員の派遣も特定

全国税 未払超勤は芝署に算はれず。

当局 芝署も予算がなかつたわけではない。いろいろ問題があった。予算は当然確保する。

者負担とならないよう配意したい。

が日本人的責任」と発言がありました。閉会のあいつで鎌田慧さんが「被爆線量は東電の発表だけの問題ではない。どう認識しているのか。

当局 芝署も予算がなかつたわけではない。いろいろ問題があった。予算は当然確保する。

者負担とならないよう配意したい。

が日本人的責任」と発言されました。閉会のあいつで鎌田慧さんが「被爆線量は東電の発表だけの問題ではない。どう認識しているのか。

## 非常勤職員の雇い止めやめろ



## マスコミが「嫌韓」を煽る中、全国税訪韓

### 全国税日韓交流連帯委員会

九月、全国税・日韓連帯交流委員会のメンバ

ーは、西大門刑務所や戦争と女性の人権博物館

などで戦前の植民地支配や従軍慰安婦の実際に肌で触れてきました。

全国税 6級ボスト

は、職場では40代に出て

いるが、ここにいる参加

者も含め、全国税組員

は50代後半にならないと

出さない。

しかも今回中執組員

に対しC評価を出してき

た。何の落ち度もなく勤

務しているのに、今回C

評価を出してきた。理由

は示されておらず、全国

税組員だからという事

が、こんな署長を出した

が、こんな署長を出した

が、こんな署長を出した

い。比較できる人がやるべき。現場は突然「3月で終わり」といわれるだけ、「雇い止めありき」になっている。

当局 ルールに則つてないことがあれば窓口に言つてもらいたい。

巨大デモでは、参加者の多さに警備の警察官がデモ隊を細分化させ出発させたため、最後尾の出発が3時間以上かかりました。

されたオープニング集会では、主催者から「ウソがまかりとおる中での再稼働は許せない」「300tの汚染水対策は収束していない、新規制基準」との発言がありまし

た。福島県に住む和田央子さんからは、「鮫川村に作られた焼却施設が9日目に爆発し、あらたな汚染の危険性がある」と発言があり、医師の肥田舜太郎さんからは、「チエルノブリに住んでいる人

が発表」「1000万人署名を首相官邸に突き付けて、脱原発の法律を作ろう」と訴えました。

巨大デモでは、参加者の多さに警備の警察官がデモ隊を細分化させ出発させたため、最後尾の出発が3時間以上かかりました。



デモ行進に参加者

した。経済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

国会前大集会では志位和夫衆院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

した。経済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

した。経済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

した。経済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

した。経済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

した。経済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

した。経済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

した。経済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

した。絏済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が発言し、参加者と「再稼働反対、原発ゼロ」の思いを共有しました。

した。絏済産業省をはじめとした霞が関の官庁街を経由し、東電本社前で各政党の代表や山本太郎参議院議員が